

04 03 2022 – COMMUNIQUE

Vendredi 4 mars, à 12h50, un sinistre est survenu dans le silo de la Presqu'île Elie, lors des opérations de transilage de blé entre deux silos.

Un incident mécanique sur un convoyeur situé à l'extérieur de l'installation a entraîné un début d'incendie et l'arrêt des opérations. La chaîne d'alerte et de sécurité a bien fonctionné, les pompiers ont pu intervenir très rapidement.

Les collaborateurs travaillant à proximité ont pu poursuivre leurs missions.

Le départ de feu a donc été maîtrisé. A 15h45, les pompiers, leur mission accomplie, ont pu quitter le site de la Presqu'île Elie.

Les services techniques travaillent désormais à la reprise de l'activité pour le lundi 7 mars 2022.

A propos de Sénalia

Le groupe Sénalia exploite les plus importants terminaux portuaires céréaliers et agro-industriels du port de Rouen, avec une capacité totale de plus de 900 000 tonnes. Sénalia manutentionne plus de 8 millions de Tonnes et génère un chiffre d'affaires de 34 millions d'euros. Le chargement de navires, métier historique représente à lui seul 5 millions de tonnes. Sénalia s'appuie sur ses adhérents qui représentent près de 60% de la collecte française de céréales et sur une structure financière solide pour développer ses prestations de services tant pour l'exportation de céréales que pour la transformation des produits agricoles.